

Nuestra edición de hoy consta de una sola hoja, por haber dado relativo descanso a nuestros operarios en el dia de ayer, ultimo de las Fiestas de Carnaval.

Justo es lectores amables perdonar esta pequeña falta al personal de este dia de ayer, cuando sin duda, vosotros tambien habréis gozado de solaz y esparcimiento en estos días.

## Para el señor Alcalde

Se hace ya intolerable de todo punto, el vergonzoso abandono en que se tiene a Almería. Las calles de la Ciudad están convertidas en hacinados de basuras y desperdicios. Nadie se preocupa de ordenar el aseo de la población y cada vez más, nuestra tierra nos demuestra que es una prolongación exacta y cumplida del solar rifeño.

De nada sirve que la Prensa diaria de esta localidad lance con inusitada frecuencia justas censuras contra aquellos que están llamados a evitar que esta situación bochornosa continúe por más tiempo.

No se puede dar un paso por la Ciudad sin sufrir los deplorables efectos de la falta de limpieza e higiene pública en que se halla. Las Ordenanzas Municipales se desconocen por el vecindario y lo que es peor por las autoridades que tienen la misión de hacerlas cumplir.

Tal vez el municipio cuente con un personal destinado al servicio de la limpieza. Nosotros lo ponemos en duda, porque si es verdad que lo hay o se les destina a otros menesteres ó no sirven para barrer. La cosa no puede estar más clara.

Que Almería es una población sucia y asquerosa es evidente, apesar de cuanto quieran demostrarlo en contrario.

Entendemos que lo menos,

que se puede exigir a un Alcalde, es que ordene con toda energía, que se haga el imprescindible servicio de limpieza pública y que se cumplan las ordenanzas municipales en cuanto a higiene que ya es bien poco.

Al Sr. Granados que desempeña la Alcaldía, creemos que corresponde dirigirle este ruego, por si estima que es de oportunidad atenderlo.

## Robo de una novilla

La del puesto de Gádor ha rescatado en la finca llamada San Miguel, del término de Benahadux, una novilla que le fué robada en la noche del dia 13 del actual a la viuda Francisca López Ramón, habitante en el cortijo de los Orozos del término de esta capital.

Dicha res se hallaba en poder de Indalecio Rodríguez Cóngora, que manifestó haberla comprado a un individuo desconocido por 340 pesetas.

La novilla fué depositada en casa de un hermano de su dueña llamado Francisco y a disposición del Sr. Juez de Instrucción.

## Vuelco de un coche

En la madrugada de ayer tuvo lugar un sensible accidente en el paseo del Malecón.

El cochero de don Guillermo Martínez llamado José María Torres, enganchó el coche propiedad de dicho señor e invitó a oc parlo a varios amigos para dar un paseo por la población.

Al llegar al Parque de Alfonso XIII, era tan desenfrenada la carrera que llevaba el vehículo, que le fué imposible apartarse de un carro de los destinados a recoger basuras, que transitaba con dirección opuesta, que llevando la derecha correspondiente tropezó con él.

Ante la violencia del choque una de las varas del carro perforó los pechos al caballo que tiraba del coche, cayendo muerto en el acto y volcando el carro.

El cochero al ver muerta la

báramente al basurero, amenazándole con dispararle un tiro si no declaraba lo que él conviniera.

De las averiguaciones practicadas por la policía, resulta que el José María Torres había enganchado el coche sin permiso de su dueño.

El dueño del carro ha pasado la correspondiente denuncia al Juzgado, como así mismo don Guillermo Martínez principal perjudicado en el accidente que dejamos relatado.

## Dr. G. Verdejo Acuña

Laboratorio de Análisis Clínicos Especialista

Enfermedades de la Piel, Sifilis, Venéreo.

## Charlas con el Gobernador

En el dia de ayer nos dijo el Sr. Matamoros, que en la provincia reinaba tranquilidad.

Que a pesar del interés que se había tomado para que se reuniera la Comisión Provincial, esta no se había reunido, siendo lo mas probable que se reuna hoy.

Que había citado para hoy a los Srs. Pelegrín y Rodríguez, para buscar una fórmula a la huelga que sostienen las esparteras que trabajan en los almacenes de dichos señores.

V que aguardaba el informe técnico de las obras de la nueva cárcel, para darle otro impulso a las mismas.

## SERVICIO DE LA GUARDIA CIVIL

La de los Gallardos ha recogido diferentes armas, por carecer de licencia para usarlas, a varios jóvenes del pueblo de Turre, que todas las noches se dedicaban a hacer disparos al aire, con lo que tenían en constante alarma al vecindario y a las autoridades.

Fab. de tejidos mecánicos

JOSÉ SUERO MUÑOZ

## Los premios de las comparsas

Anoche a las diez, como ya habíamos anunciado empezó el desfile de comparsas, para optar a los premios que el industrial don Manuel Sánchez otorgaba a la mejor presentada.

El Jurado se constituyó compuesto de varios periodistas y artistas.

A causa de la lluvia se retiraron infinidad de personas que se hallaban en la espaciosa Plaza del Carmen, lugar donde se celebró el concurso.

El primer premio se adjudicó a la titulada los «Favoritos del rey».

El segundo, a la titulada «Baturros».

Y el tercero, a la titulada «España».

## Notas Municipales

Don Francisco Guillén Felices ha presentado un escrito en el Ayuntamiento solicitando se incluya en el próximo presupuesto la cantidad de 175 pesetas que se le adeudan por impresos.

El Agente Recaudador del Reparto vecinal don Miguel Gabin propone para Agente cobrador de dicho impuesto a don Antonio Espinar Yerga.

Ayer ingresaron en las Arcas Municipales por el concepto de vinos y demás bebidas, 589 pesetas y 20 centimos.

El Inspector de Abastos señor Rodriguez multó ayer en dos pesetas a cada uno de los revendedores del Mercado, que a continuación se expresan, por expedir las mercancías faltas de peso y alterar los precios de la tasa.

Francisco Martínez, José Ore-

llano, Vicente Soria, Antonio Ramirez, Miguel García, (éste duplicada) y José Belmonte.

## NOTICIAS

### MULTA GOBERNATIVA

El Gobernador civil ha impuesto una multa de 75 pesetas a Antonio González por escándalo y faltar a la moral.

Ingresó en la cárcel a cumplir el arresto supletorio.

### VACANTE

En la Secretaría general de la Universidad de Granada se halla vacante una plaza de auxiliar escribiente, dotada con el haber anual de 2,000 pesetas, esta ha de proveerse por concurso entre los que posean título de Bachiller.

Los aspirantes dirigirán, sus instancias escritas de su puño y letra, a aquél Rectorado acompañada de los documentos correspondientes.

### CIRCULAR

El Instituto Geográfico y Estadístico de esta provincia ha pasado una circular a los alcaldes de la misma, para que subsanen los defectos notados en el Censo electoral haciendo un detenido examen del mismo y hagan una relación de las altas y bajas que han de remitir a esta Sección de Estadística en los primeros días del próximo mes de Marzo.

### REQUISITORIA

José Hernández Carmona, Juan Miguel Gómez Mateo, Ángel Alonso Pérez y Vicente Carazo Ramos, comparecerán en término de diez días ante el Juzgado de Instrucción de La Roda (Albacete), a constituirse en prisión por causa que se les sigue sobre estafa por vender sin billete en el tren

## FRANCOS 41'10 LIBRAS 19'76

PAGO POR BILLETE

HIJO DE ADELARDO BELLVER  
BOULEVARD, 81 ALMERÍA

Compra-venta de toda clase de monedas y billetes extranjeros

